
ПРОТОКОЛ 

заседания Общественного совета при администрации Печенгского 

муниципального округа 

 

от 21.09.2022                                                                                             № 6 

п.г.т. Никель 

 

Председательствующий: Табаева Ю.Л., председатель Общественного 

совета Печенгского муниципального округа 

 

Присутствовали:  

- члены Общественного совета:  

1. Лонжук Т.В. 

2. Пасечник О.В. 

3. Тимошилов А.П. 

4. Фандеева О.А. 

5. Егорова Т.Н. 

6. Фроленкова Ю.В. 

 

 

- секретарь Общественного совета 

Шевнин М.С., главный специалист организационного отдела МКУ 

«Управление по обеспечению деятельности администрации Печенгского 

округа». 

 

- приглашенные: 

Кузнецов А.В., Глава Печенгского муниципального округа; 

Пономарев А.В., заместитель Главы Печенгского муниципального 

округа; 

Фоменко И.А., управляющий делами администрации Печенгского 

муниципального округа.  

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. О контроле за исполнением решений Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа от 06.06.2022.  

2. Обсуждение вопросов членов Общественного совета: 

1) Егоровой Т.Н. 

2) Тимошилова А.П. 

3) Пасечник О.В. 

4) Табаевой Ю.Л. 

3. О проведении прививочной кампании против гриппа в эпидсезон 

2022-2023 гг. на территории Печенгского муниципального округа.  

4. Разное. 



В состав Общественного совета входит 12 человек, из них 

присутствует: 7 чел., все – очно.  

Первый вопрос: О контроле за исполнением решений Общественного 

Совета при администрации Печенгского муниципального округа от 06.06.2022 

СЛУШАЛИ: Фоменко И.А., управляющего делами администрации 

Печенгского муниципального округа, о проведенных мероприятиях по 

исполнению протокольных решений.  

  

ВЫСТУПИЛИ:  

Табаева Ю.Л., Пасечник О.В. Фандеева О.А, с комментариями по 

реализации протокольных решений.  

Пономарев А.В., Фоменко И.А., с разъяснением возникших у членов 

Общественного Совета вопросов.  

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа. 

Голосовали: «за» - 7, «против» - 0, «воздержались» - 0 

 

РЕШИЛИ:  

1. Информацию о контроле за исполнением решений Общественного 

совета при администрации Печенгского муниципального округа от 06.06.2022 

принять к сведению. 

2. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального 

округа провести обследование: 

1) детских площадок (песочниц) в н.п. Спутник и н.п. Луостари и 

провести дополнительные мероприятия по доступности и обеспечению 

песком; 

2) мест несанкционированных свалок, разработать план мероприятий 

по их ликвидации.  

 

Второй вопрос: Обсуждение вопросов членов Общественного совета 

1) Егоровой Т.Н.  

СЛУШАЛИ: Егорову Т.Н., члена Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа, о неудовлетворенности 

ответами администрации Печенгского округа на обращения по организации 

остановки маршрутного такси у МБОУ СОШ № 3 в п. Никель, о плохой 

организации отделом культуры и спорта процедуры награждения победителей 

в конкурсах, об отсутствии освещения пешеходной дорожки от ул. 

Спортивная, д. 2 к поселковой площади, о благоустройстве дворовой 

территории дома № 2 по улице Спортивная в п. Никель, о желании 

ознакомления с процессом реализации программы социально-экономического 

развития.  

 



ВЫСТУПИЛИ:  

Пономарев А.В., Фоменко И.А., с разъяснениями отсутствия остановки 

маршрутного транспорта у МБОУ СОШ № 3, с комментированием ситуации с 

неудовлетворительным награждением работниками отдела культуры и спорта, 

про необходимые мероприятия по освещению дорожки от ул. Спортивной, д. 2 

к поселковой площади, о комплексной программе благоустройства территорий 

разрушенных домов на ул. Спортивная, о программно-целевом формате 

работы администрации Печенгского муниципального округа при реализации 

бюджета и софинансирования со стороны государства, о реализованных 

проектах благоустройства.  

 

2) Тимошилова А.П.  

СЛУШАЛИ: Тимошилова А.П., члена Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа, о затяжном характере 

ремонтных работ на проспекте Гвардейский и улице Победы в п. Никель, о 

значительной роли наличия удостоверения члена Общественного совета при 

опросе граждан о проблемах Печенгского района.  

Табаеву Ю.Л., председателя Общественного совета при администрации 

Печенгского муниципального округа, о необходимости обеспечения 

освещением сквера в сквере перед ул. Пионерская, д. 2 в п. Никель.  

 

ВЫСТУПИЛ:  

Пономарев А.В., с разъяснением процесса ремонта на проспекте 

Гвардейский и на улице Победы, о согласии обеспечения освещения сквера 

перед ул. Пионерская, д. 2 в п. Никель. 

  

3) Пасечник О.В.  

СЛУШАЛИ: Пасечник О.В., члена Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа, о необходимости 

приведения дорожного полотна придомовой территории на улице Верхняя в 

н.п. Луостари в хорошее состояние.  

 

ВЫСТУПИЛИ:   

Пономарев А.В., о скорой закупке специальной техники с 

укомплектованием каждого военного городка погрузчиком в зимний период 

времени, о готовности осуществить грейдирование придомовых территории 

по улице Верхняя в н.п. Луостари, о рассмотрении возможности 

асфальтирования улицы.  

Фандеева О.А., об отсутствии отопления в доме № 21 по улице Новая в 

п. Спутник.  

 

4) Табаевой Ю.Л. 

СЛУШАЛИ: Табаеву Ю.Л., председателя Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа, о необходимости 



приведения пешеходного маршрута на промзону к руднику «Каула-

Котсельваара» в п. Никель в хорошее состояние.  

ВЫСТУПИЛИ:  

Пономарев А.В., с разъяснением возможности благоустройства 

пешеходного маршрута на промзону к руднику «Каула-Котсельваара» в п. 

Никель.  

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа. 

Голосовали: «за» - 7, «против» - 0, «воздержались» - 0 

 

РЕШИЛИ:  

1. Принять к сведению информацию: 

- о разъяснении отсутствия остановки у МБОУ СОШ № 3; 

- об освещении дорожки за домом 2 ул. Спортивная пгт. Никель; 

- о реализации программы социально-экономического развития 

Печенгского округа и планах по благоустройству;  

- о выполнении ремонтных работ на проспекте Гвардейский и улице 

Победы пгт. Никель; 

- о ремонтно-восстановительных работах в доме № 21 по улице Новая в 

н.п. Спутник. 

2. Рекомендовать Главе Печенгского муниципального округа  

провести профилактическую беседу со специалистами отдела культуры и 

спорта по вопросам организации мероприятий по награждению участников 

конкурсов.  

3. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального 

округа: 

- обеспечить освещение в сквере у ул. Пионерская, д. 2; 

- благоустроить придомовые территории улицы Верхняя в н.п. 

Луостари;  

- рассмотреть возможность благоустройства пешеходного маршрута на 

промзону к руднику «Каула-Котсельваара».  

 

 

Третий вопрос: О проведении прививочной кампании против гриппа в 

эпидсезон 2022-2023 гг. на территории Печенгского муниципального округа.  

 

СЛУШАЛИ: Фоменко И.А., управляющего делами администрации 

Печенгского муниципального округа, о профилактике заболевания гриппом 

через прививочную кампанию, о старте прививочной кампании против гриппа, 

о первоочередных категориях граждан из группы риска, подлежащих 

проведению иммунизации, о проведении вакцинации для взрослых вакциной 

«Совигрипп», для детей «Ультрикс квадри».  

 



Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа. 

Голосовали: «за» - 7, «против» - 0, «воздержались» - 0 

РЕШИЛИ:  

1. Информацию о проведении прививочной кампании против гриппа 

в эпидсезон 2022-2023 гг. на территории Печенгского муниципального округа 

принять к сведению.  

 

Четвертый вопрос: Разное. 

СЛУШАЛИ: Егорову Т.Н., о рекомендации сноса заброшенного дома 

напротив ночного клуба «Оазис» в пгт. Никель. 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев А.В., с разъяснением о нахождении здания в 

частной собственности и не желании собственника его сносить, 

СЛУШАЛИ: Егорову Т.Н., с вопросом о возможности благоустройства 

«Детского городка» между ул. Бредова, д. 5 и ул. Мира, д. 32, о доступе 

граждан к пешеходной дорожке у ограждения вдоль дома № 39 по проспекту 

Гвардейский в п. Никель для исключения наезда автомобилей.  

ВЫСТУПИЛ: Кузнецов А.В., с разъяснением о планах благоустройства 

на 2023 год, о реализующимся проекте благоустройства на улице Бабикова в 

пгт. Никель, о рассмотрении вопроса доступа граждан к пешеходной дорожке 

у ограждения вдоль дома № 39 по проспекту Гвардейский в п. Никель.  

 

СЛУШАЛИ: Тимошилова А.П., о наличии бесхозных авто. 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев А.В., с разъяснением о закупке в зимний 

период эвакуатора и дальнейшей эвакуации с улиц населенных пунктов 

Печенгского округа бесхозных авто.  

 

СЛУШАЛИ: Фандееву О.А., об отсутствии теплого питания в 

начальной школе в МБОУ СОШ № 5. 

ВЫСТУПИЛ: Кузнецов А.В., с уточнением, что отсутствие теплого 

питания могло быть по причине аварии, в результате которой пищеблок 

столовой школы работал не штатно. 

 

СЛУШАЛИ: Табаеву Ю.Л., о необходимости членам Общественного 

совета пройти анкетирование от Общественной палаты Мурманской области 

по вопросам деятельности Общественных советов и размещении опроса в 

группе ВКонтакте для вовлечения населения для участия в опросе, о 

назначении времени и даты следующего очередного заседания Общественного 

совета при администрации Печенгского муниципального округа в  декабре т.г.  

 

 

Обсудили информацию членами Общественного совета при 

администрации Печенгского муниципального округа. 

Голосовали: «за» - 7, «против» - 0, «воздержались» - 0 

 



РЕШИЛИ:  

1. Членам Общественного совета принять участие в опросе от 

Общественной палаты Мурманской области и разместить опрос в группе 

ВКонтакте. 

2. Рекомендовать администрации Печенгского муниципального 

округа: 

- включить в план благоустройства «детский городок» между ул. 

Бредова, д. 5 и ул. Мира, д. 32 в пгт. Никель.  

- провести проверку обеспечения горячим питанием в школе в МБОУ 

СОШ № 5. 

 

 

Председатель Общественного совета                                               Ю.Л. Табаева 


